

まちの話 題

—— 身近な情報をお寄せください
 掲載写真は差しあげます
 ☎ (84) 3111 (企画課) ✉ info@town.meiwa-gun.nai.jp

交通安全の誓いを胸に

西・東小学校交通少年団



西小学校では10月5日、東小学校では7日に、交通少年団の結団式がそれぞれの体育館で行われました。
 交通少年団は、街頭指導や交通安全教室など、



様々な活動を通じて子どもたちの交通安全意識の向上を図ることが目的。
 西小の結団式では、館林警察署長と齋藤町長から、団長の篠木俊吾君ら役員17人にオレンジ色のベレー帽とネツカチーフ、腕章が手渡され、全員で交通安全の誓いの言葉を唱和しました。

心に響く音色に感動

明和中吹奏楽部定期演奏会

明和中学校吹奏楽部の第6回定期演奏会が10月24日、ふるさと産業文化館で開かれ、大勢の人が訪れて美しい音色に耳を傾けていました。
 同部は、県吹奏楽コンクールで6年連続金賞受賞や西関東吹奏楽コンクールでも初の金賞を受賞するなど輝かしい成績を収めています。会場では、コンクールでの演奏曲のほかポピュラーなど心に響く12曲を披露。出演者は、日ごろの練習の成果を発揮し、盛んな拍手を浴びていました。



町の姿を表現

町制施行モニュメント



秋晴れに恵まれた10月1日の正午、町立図書館南側のふるさとの広場で、平成10年10月1日の町制施行を記念して

制作されたモニュメントに、多くのかたが見学に訪れました。

このモニュメントは、ループの影と地面に埋め込まれた方位板が重なり明和町の紋章が現れるものです。また、見る角度によって様々な形に見えるなどの特徴があり、未来へ飛躍する町の姿を表現しています。